

Stefan W. Huber
Gemeinderat glp
GGR Stadt Zug
stefan@leerzeit.ch
076 337 30 24

Herr
Bruno Zimmermann
Präsident GGR
Stadtkanzlei Zug
Stadthaus beim Kolinplatz
6300 Zug

Parlamentarischer Vorstoss GGR

Eingang : 25.06.19.....

Bekanntgabe im GGR : 27.10.....

Zug, 25.06.2019

Interpellation: Wird die Bossard-Arena nun zur Crypto-Arena?

Am 18. November 2009 gab der Stadtrat bekannt, dass die Bossard AG als Namenssponsor für das Herti-Stadion gewonnen werden konnte. Für einen Sponsoring-Beitrag von über zwei Millionen Franken erhielt das Zuger Traditionsunternehmen die Naming-Rechte für die nächsten 10 Jahre. Im vergangenen Jahrzehnt wurde das beliebte Herti-Stadion nun international als Bossard-Arena bekannt. Der Naming-Vertrag mit der Bossard AG darf für alle Seiten als voller Erfolg bezeichnet werden. In einem Interview mit der Handelszeitung vom 24.06.2019¹ bestätigt Daniel Bossard das Namenssponsoring als Zeichen der Verbundenheit mit dem Standort Zug. Da jedoch gemäss öffentlich zugänglichen Informationen² der Naming-Vertrag Ende diesen Jahres, also bereits in naher Zukunft ausläuft, stellen sich folgende Fragen an den Stadtrat:

1. Wie verlaufen die Verhandlungen mit der Bossard AG in Bezug auf eine Fortsetzung des Sponsoring-Vertrages für das Herti-Stadion? Wird die Bossard-Arena auch weiterhin Namenssponsor des Stadions sein?
2. Falls die Bossard AG weiterhin Namenssponsor sein wird. Wie gestalten sich die Rahmenbedingungen hinsichtlich Laufzeit und Höhe des Sponsoring-Beitrages?
3. Falls aus irgendwelchen Gründen die Stadt Zug das Namens-Sponsoring mit der Bossard AG auslaufen lässt. Wie gestaltet sich der weitere Prozess? Hat der Stadtrat Interessensbekundungen anderer Firmen erhalten? Nach welchen Kriterien wird evaluiert?
4. Mit welchen Umständen (Anpassung von Plänen, Dokumenten, Schildern, Karten usw.) und Kosten wäre eine in der Zukunft nicht auszuschliessende Um- oder Rückbenennung des Stadions verbunden? Die Frage ist allgemeiner, langfristiger Natur und zielt über den aktuellen Prozess hinaus.

Vielen Dank für die zeitnahe, schriftliche Beantwortung der Fragen



Stefan W. Huber, Gemeinderat glp

¹ <https://www.handelszeitung.ch/unternehmen/daniel-bossard-tesla-ist-wichtig> abgerufen am 25.06.2019

² <https://www.baublatt.ch/branche/das-zuger-hersti-stadion-wird-zur-bossard-arena> abgerufen am 25.06.2019